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大変お世話になっております。御導入から約半年が経過しておりますが、導入後の御意見を 

伺えましたら今後の弊社の課題、機器の改善に成りますのでご協力頂けますと幸甚で御座

います。 

 

 

ご連絡を誠に有難うございます、御無沙汰しております斎藤でございます。早いもので半年が

経ちました。この夏はデマンドがピークに毎年成りますので御社機器導入で本当に下がり、デ

マンドペナルティーなど大丈夫か？正直心配は御座いましたが、問題なく御社様の言われる通

りでしたし、快適なエアコン環境は崩れないか？の不安もありましたがそれもクリア出来てい

ましたので、これから他の工場施設にも連携を取りまして esco でお願いしたく社内でミーテ

ィングをしておりますので、引き続きお願いします。 


